

und bei der allseitigen Stärkung der DDR, des westlichen Vorpostens des sozialistischen Systems, erzielt. Dadurch wurde die Position und die Autorität der DDR in der internationalen Arena ständig gestärkt und erhöht. Das Bestehen und ständige Erstarren der DDR, eines souveränen und zuverlässigen Staates in Mitteleuropa, ist ein wichtiger Faktor zur Wahrung des Friedens und der Sicherheit in Europa und in der Welt.

Die Kommunistische Partei Vietnams und das vietnamesische Volk freuen sich außerordentlich über diese großartigen Erfolge des Sozialismus in dem Lande von Karl Marx und Friedrich Engels und wünschen der Arbeiterklasse und den Werktätigen der DDR im Zeichen der Beschlüsse des X. Parteitages der SED, der kampferprobten Avantgarde der Arbeiterklasse der DDR, neue, noch größere Erfolge bei der Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft. Das vietnamesische Volk bewahrt für immer in seinem Herzen die Dankbarkeit für die kraftvolle Unterstützung, die wertvolle und große Hilfe, die die SED, die Regierung und das Volk der DDR Vietnam im Kampf gegen die amerikanische Aggression zur Rettung der Nation sowie beim heutigen Aufbau des Sozialismus und bei der Verteidigung des Vaterlandes gegen die expansionistische und hegemonistische Politik der chinesischen Führung erwiesen haben.

Die Kommunistische Partei Vietnams und das vietnamesische Volk stellen mit Freude fest, daß sich die kameradschaftlichen Beziehungen und die allseitige Zusammenarbeit zwischen unseren beiden Parteien und Staaten auf der Grundlage des Marxismus-Leninismus und des sozialistischen Internationalismus ständig entwickeln.

Der Ende 1977 anlässlich des Besuches vom Genossen Erich Honecker in Vietnam Unterzeichnete Vertrag über Freundschaft und Zusammenarbeit, der die enge Kampfsolidarität zwischen unseren beiden Ländern zum Ausdruck bringt und eine neue Etappe in den herzlichen Beziehungen zwischen Vietnam und der DDR einleitete, hat sehr gute Ergebnisse gezeigt.

Mögen sich die Kampfsolidarität, die brüderliche Freundschaft und die allseitige Zusammenarbeit zwischen unseren beiden Parteien und Staaten ständig festigen und entwickeln.

Wir wünschen dem X. Parteitag der SED einen erfolgreichen Verlauf.

Das Zentralkomitee
der Kommunistischen Partei Vietnams

TAGUNGSLEITER HEINZ HOFFMANN: Das Wort zur Begrüßungsansprache erhält das Mitglied des Politbüros der Kommunistischen Partei Kubas, Genosse Juán Almeida Bosque. (Die Delegierten und Gäste erheben sich von den Plätzen und spenden lang anhaltenden Beifall.)